

SAULNES

Une collecte pour les étudiants de l'IUT

Pour la seconde année, la municipalité, en partenariat avec l'IUT de Longwy, organise une collecte de denrées alimentaires pour les étudiants de l'IUT en situation de précarité en raison de la crise sanitaire.

La collecte est réalisée auprès des habitants et commerces de la localité, mais reste ouverte à toute personne désireuse d'aider ces jeunes dont la situation sanitaire empêche d'occuper des « petits boulots » ou dont les parents peinent à leur venir en aide depuis la pandémie (perte d'emploi, diminution de ressources, etc.). Beaucoup viennent de loin, de toute la France ou de l'étranger, et sont souvent seuls à devoir gérer le quotidien.

Des produits d'hygiène et alimentaires

Afin de couvrir l'ensemble des besoins des étudiants, la municipalité collecte des denrées alimentaires mais aussi des produits d'hygiène comme du shampoing, du gel douche, du dentifrice, du papier toilette, des serviettes hygiéniques, du produit vaisselle, de la lessive, des masques chirurgicaux, du gel hydroalcoolique, etc.

À déposer en mairie

Les dons peuvent être déposés en mairie de Saulnes, 2 rue de Longwy, dans les bacs prévus à cet effet, jusqu'au mercredi 15 décembre inclus, aux jours et heures habituels d'ouverture.



L'an passé, l'équivalent de deux camionnettes remplies avait été collecté au profit des étudiants en situation de précarité. Photo RL